

## 第11回

ちづ宿  
ハイカラ市

11月6日(日)、今年で11回目となる「ちづ宿ハイカラ市」が開催され、晴天に恵まれた智頭宿の古き良き町並みに鮮やかな着物で着飾った人達が集まりました。当日は地元の商店が「ハイカラ屋台」として多数出店し、3年ぶりとなるレトロカーの登場やしゃんしゃん傘踊りが披露されました。当日は約3000人の観光客が訪れ、町は大いに賑わいました。

八頭町から訪れたという家族連れは、「子どもたちも輪投げや踊りのステージでしっかり楽しんでくれました。来年もあればぜひ来たいです。」と話しました。

3年ぶりにレトロカーも帰ってきました！



## 智頭町はたらくのりもの展 開催！ 11月4日(金) 町民グラウンド



大人と一緒に建設機械の操作体験をする子ども

3年ぶりに開催された「はたらくのりもの展」。智頭小学校の子どもたちが建設機械や消防・警察車両など23台のはたらくのりものを実際に見て、触れて、操作体験をすることで、人々の暮らしを支える仕事の大切さを学びました。高所作業車に乗車した智頭小学校1年生の井手口 清志郎さんは、「高くて怖かったけど楽しかった。」と笑顔で話しました。また、ちづ保育園児も見学を訪れ、会場のあちこちから驚きや喜びの歓声が上がっていました。本イベントに協力いただいた皆さん、ありがとうございました。